

RECONNAISSANCE JEAN- TOUCHETTE

La Reconnaissance Jean Touchette a pour but de souligner les juges émérites ayant marqués l'histoire de la Holstein au Québec et qui se sont distingués en étant ambassadeur, c'est à dire :

- Améliorer la race Holstein en constatant les caractéristiques les plus désirables et en disséminant toute information concernant la performance de bétail Holstein.
- Promouvoir et assurer les meilleurs intérêts des éleveurs et des propriétaires de bétail Holstein au Canada et à l'étranger.
- Assurer le succès de l'Association par des relations intègres, honnêtes et loyales.

La Reconnaissance Jean Touchette est remise lors du Congrès Holstein Québec lorsqu'un récipiendaire est désigné et le ou les nom (s) de ou des récipiendaire (s) mentionné (s) dans le rapport annuel du Congrès.

Seront éligibles, tous juges, vivants, qui se sont distingués, professionnellement au plan provincial, national et international.

2005

JEAN TOUCHETTE

2010

YVON ST-PIERRE

2015

PATRICE BIRON

2006

BERTRAND BOISCLAIR

2011

LAURENT RACETTE

2016

CHARLES MÉNARD

2007

JOHN M. BEERWORT

2012

MARC COMTOIS

2017

THIERRY JATON

2008

LOUIS BOUVET

2013

PIERRE-PAUL CASSIDY

2018

CALLUM MCKINVEN

2009

DAVID CRACK

2014

SERGE BLANCHETTE